



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 087-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Anuncian movilización contra proyecto Conga para el 4 de julio

Mientras tanto, los ronderos cajamarquinos se encuentran instalados en el campamento de El Perol exigiendo el retiro definitivo de la empresa Yanacocha.

Los comuneros de las ciudades de Cajamarca, Celendín y Bambamarca, participarán este 3 y 4 de julio de una movilización en rechazo a la ejecución del proyecto minero Conga, informó Idelso Hernández Llamo, presidente del Frente de Defensa de Cajamarca.

"Esta movilización es con la finalidad de exigir el Ejecutivo que el proyecto Conga es inviable, por eso hacemos un llamado a las organizaciones civiles de Cajamarca a unirse a esta marcha pacífica", sostuvo el dirigente.

Hernández explicó que en la ciudad de Cajamarca la movilización solo será el jueves 4 de julio, mientras que en los sectores de Celendín y Bambamarca la medida será los días 3 y 4 de julio.

Por su parte, Wilfredo Saavedra, presidente del Frente de Defensa Ambiental de Cajamarca, dijo no tener conocimiento sobre esta movilización, por lo que aseguró que analizarán si participan de esta marcha.

"No nos han convocado a ninguna marcha, además el señor Idelso no tiene ninguna representación en Cajamarca, seguro esa convocatoria la habrá hecho con otros dirigentes", añadió.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 20 de junio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!